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BFM-UBV Bürgerbewegung Für Morsbach, Wiesenstraße 9, 51597 Morsbach 

An den Rat der Gemeinde Morsbach                                                      
Herrn Bürgermeister Bukowski 
Rathaus 
51597 Morsbach    

        
Antrag zum Einsatz von Raumluftfiltern 
Morsbach, 19.08.2021 
    

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Rates, 

pünktlich zum Schulanfang steigen die Corona Zahlen wieder rasant an. Der Einsatz 
von Luftreinigern wurde in einigen Sitzungen durch unsere Fraktion angeregt, aber  
die Notwendigkeit wurde mehrheitlich nicht erkannt, denn die Klassenräume könnten 
ja allesamt durch das Öffnen der Fenster gelüftet werden. 

Dieser Argumentation tritt Prof. Christian Kähler vom Institut für Strömungsmechanik 
und Aerodynamik der Bundeswehruniversität München entgegen: „Nur das Fenster 
aufreißen helfe nicht. Denn so könne die Luft im Klassenzimmer nicht effizient 
erneuert werden.“ Er empfiehlt den Einsatz von Luftreinigern, die Aerosolpartikel und 
damit auch die Sars-CoV-2-Viren abscheiden. 

Auch der Epidemiologe und SPD-Gesundheitspolitiker Dr. Karl Lauterbach empfiehlt 
sie auf Twitter bereits für den Einsatz in Schulen. „Das regelmäßige Lüften ist im 
Januar nicht mehr möglich.“ Er stützt sich hier auf wissenschaftliche Ergebnisse, die 
den Luftreinigern eine hohe Wirksamkeit bestätigen. 

Wir stehen derzeit auch vor dem Problem, dass kein Impfstoff für Kinder unter 12 
Jahren zugelassen ist. Das bedeutet, dass im Herbst und Winter die meisten Kinder 
ungeschützt sind. Wir benötigen daher ein kluges Konzept um der Weitergabe des 
Virus entgegen zu wirken. 

Wir beantragen daher, Luftreiniger in allen Klassenräumen der Grundschule sowie der 
Gemeinschaftsschule sowie in den Gruppenräumen von Kindertagesstätten in 
Trägerschaft der Gemeinde einzusetzen. Die Verwaltung wird gebeten, mögliche 
Förderprogramme zu prüfen und wenn möglich, diese zu nutzen. 

Weitere Begründungen -falls erforderlich- mündlich in den entsprechenden 
Sitzungen. 

Mit freundlichen Grüßen 
Jan Schumacher 
- Fraktionsvorsitzender -

https://taz.de/Lueftungskonzepte-in-Schulen-und-Corona/!5708102/

